

Diputado Mulet molesto por venta del 10% en Quebrada Blanca: "Están dando muerte a la Enami"

De manera dura y directa fue la reacción del Diputado Jaime

Mulet ante la confirmación de venta por parte de la Empresa Nacional de Minería (Enami), del 10% de su participación en el proyecto minero "Quebrada Blanca" a Codelco por US\$520 millones:

“Estoy realmente preocupado por esta noticia. Creo que la aprobación del directorio de vender su participación minera es un nuevo atentado a la Empresa Nacional de Minería. Quieren privatizar Cerro Negro y con ello están dando muerte a Enami”, dijo el diputado Mulet.

El parlamentario apuntó de manera enfática al Gobierno diciendo que

“estoy muy molesto, frustrado con nuestro Gobierno. Todavía no muestran un buen plan de desarrollo y creo que es un muy mal negocio para la Enami, así como lo están haciendo”, dijo Mulet.

Las dos partes (Codelco y Enami), celebraron el contrato de compraventa de las acciones que la Empresa Nacional de Minería posee en Compañía Minera Teck Quebrada Blanca, correspondientes a la totalidad de las acciones de la Serie Preferente B de la sociedad bajo un precio de US\$ 520 millones, los que se pagaron de manera directa la suma de US\$ 182 millones, pagándose el saldo restante de



US\$ 338 millones dentro un plazo máximo de 120 días.

En julio de este año, Mulet ofició en la Comisión de Minería y Energía de la Cámara a la Enami para analizar la participación de la minera en Quebrada Blanca y estudiar las modificaciones su contrato:

“Desde que existe ese 10 %, yo entiendo que ha habido modificaciones, no en su administración-diciéndole a

la ministra de Minería, Aurora Williams, presente en aquella oportunidad en la sala-, si no que antes”, resaltaba el legislador por Atacama en julio de 2024.

Y justamente hoy se realiza el Congreso Minero en Atacama. Bajo este contexto, el diputado regionalista verde acotó:

“Precisamente asistirá la ministra al congreso que tenemos en la región, pero me preocupa realmente esta situación, es muy frustrante -dijo Mulet- cierran Paipote, disminución de los recursos de fomento, despido de trabajadores y contratación de personas mal evaluadas; están dejando a la Enami vacía, es realmente indignante”, acusó Mulet.

Finalmente, el diputado afirmó que

“espero la región sea capaz de enfrentar unida este momento tan aciago ¡Atacama tiene que manifestarse!”.